

Gemeinsam traten die etwa 50 Musikerinnen und Musiker beim Finale des Sommerkonzertes in den Calmbacher Parkanlagen auf.

OVC rockte in den Calmbacher Parkanlagen

"The last night of the Rocks" ging über auf "the first night of the Proms". Die aus der Orchester-Vereinigung Calmbach (OVC) vor fünf Jahren gegründeten "OVC Rocks" hatten am vergangenen Freitagabend in der Calmbacher Parkanlage bei der Wildbader Straße ihren letzten Auftritt. Uwe Göbel, erster Vorsitzender der OVC sagte, dass derzeit bei vielen Musikern schul- und berufsbezogene Veränderungen anliegen, wodurch gemeinsame Proben und Auftritte schwierig zu gestalten seien. Beim großen Sommerkonzert der OVC und den OVC Rocks herrschte bei sommerlichen Temperaturen beste Stimmung unter den vielen Gästen, die in den Park zum Openair-Konzert gekommen waren. Mit ihren größten Hits stieg das Blasorchester der OVC in das Konzert ein. Die OVC Rocks unter Leitung von Dirk Imhof nahmen die Fans dann mit auf

eine längere durch Galaxien führende musikalische Zeitreise, bei der viele Legenden mit ihren Hits im Focus standen. Als Sängerinnen traten Corinna Barth und Stephanie Kränzle auf. Die Pause überbrückten die beiden Schlagzeuger mit einem mehrere Minuten andauernden Schlagzeug-Solo in das die OVC Rocks gekonnt einstiegen. Viel Applaus der Zuschauer und die Forderung einer Zugabe bestätigten den gelungenen Auftritt. Zum Finale gab es einen gemeinsamen Auftritt der OVC mit OVC Rocks, bei der etwa 50 Musikerinnen und Musiker auf der Bühne standen. Von Göbel war weiter zu erfahren, dass geplant ist, die Anlage im Park öfter für Openair-Konzerte zu nutzen. Der Erlös der verkauften Speisen und Getränke ist für das Festival der guten Taten bestimmt.

Kurt Büchele